



部活動だより

令和4年12月12日(月) No.2

それぞれの部が目標をもってがんばっています。

2学期になってから、新しい入部者があり、部活動がさらに活発になっています。各部の様子を見ていると、自分たちから進んで積極的に活動する生徒が増えてきています。やまぶき祭でも、ブースをつくったり、舞台発表をしたり、動画を流したりして積極的に活動していました。さらに、スポーツ交流会では、卓球、ボッチャ、チャレンジスポーツに出場し、部活動の時間を使って積極的に練習に励んだ成果を十分出していました。

You ちゅ一部



屋内運動部



動画編集そして e-sports に取り組んでいます。後期は部員が4人で、先生や友達と競っています。プレーする中で互いに認め合い、熱心に競技に取り組み、腕を磨いています。

後期になってから、主にバスケットボールに取り組んでいます。パス、シュート、ドリブルと練習をくり返す中で技術が向上してきています。みんなとっても楽しくプレーしています。

文化部



屋外運動部



9月以降、やまぶき祭での発表に向けてダンスに取り組んでいました。ダンスの曲をみんなで決め、先生たちと一緒にふりつけも考え、やまぶき祭当日しっかり発表できました。リーダーを中心に文化部としてのまとまりが見られてきました。そして今はクリスマスコンサートに向けて練習に励んでいます。

9月以降、みんなで種目を選んで主体的に取り組んでいます。やまぶき祭では、部活動指導員の加藤さんと一緒に「フットゴルフ」のブースをつくって運営しました。後期になってから、ソフトボールにチャレンジしています。ボールがかたいですが、少しずつ慣れ、上手にプレーできてきています。

やまぶき祭

わかりやすくリードしています。



スポーツ交流会

卓球も善戦しました。



「初心 Love」みんなかがやいています。



ボッチャの部見事リーグ1位でした。

